La gym volontaire de la Maison des Sports en Bourbonnais

Claudine Loiseau, présidente de la Gym volontaire de la Maison des Sports, a rassemblé ses adhé-

sorue en sourconflots.
Sous un ciel clément, les participants ont rejoint Vichy, pour
visiter une pastillerie avec ses
ateliers de fabrication et de
conditionnement. Ils ont aussi
effectué une promenade en peitt rain, à la découverte de l'illustre station thermale. Après le
déjeuner, le groupe est parti
pour Charroux, ancienne place
forte labellisée parmi "les plus



beaux villages de France". La visite guidée a permis, de découvrir les nombreux aspects de cette ancienne cité médiévale, (célèbre pour sa moutarde exportée à l'international), qui du haut de ses 413 mètres domine

les plaines et vallées alentour.
Le retour vers Nevers a été
agrémenté par la dégustation
des vins de Saint-Pourçain dans
une cave coopérative. Le programme a été três apprécié. La
plupart des participants ont
souhaité renouveler la formule,
l'an prochain. #